

Fortalece Gobernador a elementos de seguridad del estado con unidades y equipo por más de 50 mdp

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 lunes, 22 de octubre de 2018

El gobernador Francisco Domínguez Servián fortalece las tareas de las corporaciones de 13 municipios, Policía Estatal, Subsecretaría de Prevención Social y el Centro de Información y Análisis sobre Seguridad, "Coordinación Querétaro" (CQ) con la entrega de unidades y equipo táctico por más de 50 millones de pesos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP) y de recursos estatales.

El acto se llevó a cabo en la Plaza de los Enamorados, en la cabecera municipal de Huimilpan, donde el mandatario estatal cerró filas con el personal de las corporaciones policiacas al servicio de Querétaro, a quienes conminó a conducirse de manera coordinada y permanente en materia de seguridad.

"Coordinación de esfuerzos, de recursos, de voluntad política, coordinación que traspase ideologías y ciclos de gobierno, que mantenga los altos estándares de seguridad que distinguen a Querétaro".

En ese contexto recordó que durante la Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Seguridad, del que Huimilpan es participante activo, refrendó su compromiso de contar con cuerpos policiacos profesionales, evaluados y certificados bajo estándares nacionales.

Policías, dijo el gobernador del estado, que cuenten con competencias homologadas y con un Código de Ética elevado a ordenamiento jurídico, que cuenten con un proyecto de vida personal y familiar basado en sus méritos, policías que amplíen sus capacidades con inteligencia, análisis y desarrollo tecnológico.

Comunicó que los recursos entregados se suman a los 66.94 millones de pesos invertidos en enero de este año, en unidades y equipamiento, acciones alineadas al Programa Estatal de Seguridad y que responden al derecho constitucional de las y los queretanos a la seguridad, a la protección de sus bienes y a vivir en un entorno de tranquilidad social.

Afirmó que las y los policías al servicio de Querétaro conforman un dique sólido vital para la paz de las familias queretanas, por lo que los exhortó a seguir portando sus placas con honor, con gallardía y a seguir construyendo diques efectivos, blindajes seguros y frentes comunes en todos los rincones del estado.

"El único camino en nuestro horizonte de seguridad lo conforman las acciones y los resultados permanentes, esa es nuestra obligación, ese es nuestro compromiso, seguiremos avanzando con rumbo, coordinación y decisión".

En la ceremonia de Honores a la Bandera a cargo de la Escolta y Banda de Guerra de la Policía Estatal, Leticia Servín Moya, presidenta municipal de Huimilpan, destacó el tema de la seguridad como prioritario en la administración del gobernador Francisco Domínguez, creando un solo frente entre los municipios y el Gobierno del Estado.

La anfitriona huimilpense se comprometió a que en los próximos días se realizará la toma de muestra biológica a los elementos de seguridad para integrarlos al banco de datos ADN y con ello dar cumplimiento a los acuerdos del Consejo Estatal de Seguridad en tiempo y forma.

En su mensaje, el secretario de Seguridad Ciudadana en el estado, Juan Marcos Granados Torres, expresó que como parte de las estrategias de Seguridad establecidas en el Programa Estatal de Seguridad 2016-2021 emprendidas por el gobernador se encuentra contemplada el fortalecimiento de las Corporaciones de Seguridad en el Estado, siendo una constante prioridad el dotar de nuevas unidades y equipo táctico a las Policías Municipales y Policía Estatal para su dignificación institucional.

Lo anterior, afirmó, con el objetivo de brindar a las instituciones encargadas de proporcionar seguridad el equipamiento necesario para su efectivo hacer en favor de la paz pública, garantizando los derechos y libertades de los ciudadanos.

Dicha entrega constó de 15 Patrullas Pick Up, 527 chalecos balísticos y 660 uniformes, con una inversión de 22.5 millones de pesos de recursos FASP 2018 para beneficio de los municipios de Amealco, Arroyo Seco, Cadereyta, Colón, Ezequiel Montes, Huimilpan, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros, Pedro Escobedo, Peñamiller, Pinal de Amoles, San Joaquín y Tolimán.

Asimismo se invirtieron 23 millones 452 mil pesos para dotar de unidades y equipo a la Policía Estatal y un millón 822 mil pesos para la compra

de tres vehículos que la Dirección de Prevención Social utilizará en la ejecución de sus planes y programas, además de 2 millones 218 mil pesos en la adquisición de una grúa para el monitoreo de videocámaras del CQ, acciones con las que se continuará dignificando el quehacer de los cuerpos policiacos.

A nombre de los elementos de seguridad habló la oficial de la PoEs, Angélica Vargas, quien aseguró que ser policía requiere de vocación y pasión de servicio, pues es una noble labor en beneficio de la ciudadanía; a su vez reconoció la visión y el apoyo del gobernador gracias al cual se sienten motivados y con un proyecto de vida.

En el evento se contó con la presencia de los alumnos del Cecyteq Huimilpan, Plantel No. 82 y del Jardín de Niños Emilio Beering.